

San José, 15 de junio del 2020.

Señores
Consejo de Gobierno de la República.
Casa Presidencial

Excelentísimos señores:

Desde el pasado 26 de febrero del 2019 recibí la distinción de haber sido designada como directora de la Junta Directiva General del Banco de Costa Rica, posición que he desempeñado con el mayor empeño de acuerdo con mis mejores habilidades y conocimientos. Agradezco se me haya permitido servir a Costa Rica en esta emblemática institución, patrimonio de los costarricenses.

Sin embargo, por razones personales y con el propósito de desarrollar proyectos profesionales, me veo en la imperiosa necesidad de renunciar a la honrosa designación como directora de la Junta Directiva General del Banco. Con el propósito de facilitar el proceso de transición ruego se haga efectiva esta renuncia a partir del próximo viernes 31 de julio del 2020.

Les deseo sabiduría en estos tiempos retadores para construir una patria mejor para todos y éxitos en sus funciones.

Se despide, muy atentamente,

Ana Laura Castillo Barahona.
Cc/ Junta Directiva Banco de Costa Rica